



Asociación Española de Propietarios de Caballos de Carreras (AEPCC)

Muy Sres Nuestros

Desde la AEPCC (Asociación Española de Propietarios de Caballos de Carreras), queremos manifestar nuestro apoyo y agradecimiento a la Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar de Barrameda, por su intención de organizar tres jornadas de carreras en el mes de agosto, en el 175º aniversario de estas carreras.

Para los propietarios de caballos de carreras, Sanlúcar es escenario imprescindible en el panorama y calendario de carreras de caballos en España, y esperamos y apoyamos la celebración de las tres jornadas previstas, manteniendo las medidas de control necesarias y cumpliendo con lo establecido en los protocolos de seguridad de aplicación.

Y para que así conste, firmo la presente, en Madrid, a 7 de julio de 2020.

Reza Pazooki

Presidente de la AEPCC

